
Ofício nº 707/2025
Ibitinga, 17 de junho de 2025.

Assunto: Resposta ao requerimento nº 312/2025, dos Vereadores  Rafael Barata, Célio
Aristão, José Nilson Viana,  Marcos Mazo, Mira, Murilo Bueno, Ricardo Prado e Zé
Rocha.

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  312/2025,  da
Câmara Municipal, referente aos valores antecipados referentes à Área Azul em Ibitinga e
sobre o Fundo Municipal de Mobilidade Urbana.

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta, com base nas informações prestadas pela Secretaria de Finanças, nota técnica sobre
a questão para apreciação dos Nobres Edis.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO
Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga
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